Boletín Informativo





SER-ESTAR CON EL SEÑOR SENTIR-ACTUAR LA COMPASIÓN

29 abril 2019 10 mayo



Religiosos Terciarios Capuchinos de Nuestra Señora de los Dolores

Curia General

La importancia de la Misión Compartida



Hemos iniciado este octavo día de nuestro Capítulo General, con la recitación de las laudes y unida a ésta la celebración de la Eucaristía. Quien ha presidido la celebración ha sido el Padre Jesús María Etxetxikia y, quienes le han acompañado en la animación de la misma han sido: Fray Salvador Morales, Fray Rodolfo Vega, Padre Gaetano Greco y Padre Omar Duitama; los cuales junto al Padre Jesús María hacen parte de uno de los cinco grupos conformados para el servicio y el trabajo de reflexión capitular.

Siendo la puntualidad una de las características de este XXII Capítulo, comenzamos a las nueve de la mañana la primera sesión ordinaria; de ella, cabe destacar, la lectura, discusión y puesta en marcha, de los aportes llegados en días anteriores, no solo de algunas comunidades sino también de varios religiosos a título personal; en su orden las propuestas estudiadas corresponden a las comunidades o hermanos que a continuación se enumeran:

- De la comunidad del Centro de Orientación Juvenil Luis Amigo de Cajicá (Cundinamarca).
- De la comunidad de la Institución Educativa de Trabajo San José de Machado (Antioquia).
- De la comunidad que de los hermanos la Congregación tiene en Alemania.
- Del Consejo General de nuestra Congregación.
- De Fray Agripino González Alcalde.
- De Fray Eduardo Botero Castaño.
- De Fray José Oltra Vidal.
- De Fray Jurgen Hoffend.

El estudio concienzudo de todos estos aportes, implicó para los hermanos capitulares el emplear las dos sesiones programadas para la mañana de este octavo día, quedando pendiente para la jornada de estudio siguiente, la profundización de las propuestas restantes, que dado el tiempo y la programación no se pudieron estudiar.

Retomamos el trabajo en las horas de la tarde, pero para tal efecto con una dinámica diversa a la que hasta ese momento se había empleado, ya que dentro de lo programado, el Consejo General había invitado a dos laicos amigonianos, para que desde su condición laical nos compartieran su sentir y sus vivencias en este camino iniciado por Fray Luis Amigó.

El primero de ellos fue el laico amigoniano José Ignacio Trueba, exreligioso terciario capuchino, padre de familia y educador; quien con emoción y pasión nos participó lo que él entiende como "Misión compartida". Este tema lo desarrolló desde tres tópicos interesantísimos como lo fueron: la explicación de lo que él entiende como "Misión" – "Compartida"; lo que debe ser la "comunión para la misión" y lo que deberíamos de entender como "familia carismática".

Ya para la última sesión del día de hoy, el turno correspondió a la laica amigoniana Nunzia Ciavarella, exfocolarina, madre de familia y educadora, quien tituló su exposición como: "La misión carismática compartida y las nuevas perspectivas de nuestro apostolado "Las oficinas amigonianas". Una bella experiencia extra curricular para niños y niñas



SER-ESTAR CON EL SEÑOR SENTIR-ACTUAR LA COMPASIÓN



de San Giovanni Rotondo, en la cual, junto al acompañamiento escolar, la nota característica amigoniana se percibe en los principios y las maneras como pedagógicamente se interactúa tanto con los niños y niñas como con los padres de familia de esta población.

Para finalizar este día, el Padre Gaetano Greco invitó a los hermanos capitulares a una cena en "Borgo Amigó", que se encuentra ubicado en la Via Boccea, sector de Casalotti. Fue ésta una hermosa oportunidad para compartir no solo la exquisita comida italiana, sino para conocer más de cerca la labor desarrollada por la Congregación en favor de los jóvenes que allí residen.

Fr. Omar Duitama











Mensajes enviados al Capítulo General

Manizales, Caldas mayo 6 de 2019

Cordial saludo de Paz y Bien!

usimos para

Desde el anuncio del la preparación del XXII Capitulo General los hermanos nos dispusimos para orar y encomendar a Dios la realización del mismo, confiados en que los allí convocados, actuarían movidos por la Gracia del Espíritu Santo.

Hoy, ya avanzado el Capitulo, queremos enviarles un saludo de unidad y fraternidad, que el estudio y la reflexión suscitada, y los acuerdos que se determinen sean para el bien y santificación de los hermanos y la obra de la Congregación, de tal manera que todos sean contagiados del espíritu Franciscano y del carisma Amoginano, instrumentos de Amor y Misericordia para quienes se han sentido llamados a salir al encuentro de los excluidos y marginados.

Que María Dolorosa, nuestro Padre San Francisco, Fr. Luis Amigó les sigan iluminado para dar respuesta a la invitación del Maestro: ¡Sígueme!

Con cariño y afecto, Los hermanos de la Fraternidad de la Ciudadela los Zagales.

Fr. Julián Álvarez Balbin

Fr. José Alvaro Posada Ramirez

Fr. José Octavio Ramirez López

Desamparados, 6 de mayo de 2019

Padre Marino Martínez Superior General Y Hermanos Participantes del 22º Capítulo General

Queridos hermanos,

Paz y bien

Que este tiempo de gracia pascual les colme de fortaleza y sabiduría para celebrar este Capítulo General.

Les ofrecemos nuestras oraciones para que el buen Dios de la misericordia les regale lo mejor para continuar la misión que nuestro Padre Fundador les ha encomendado.

Con nuestro afecto de hermanas les deseamos acierto en sus decisiones, oramos por ustedes.

Fraternalmente,

Hermanas Terciarias Capuchinas de la Sagrada Familia. Comunidad de Desamparados, San José, Costa Rica.





Santiago de Querétaro, México, 5 de mayo de 2019

Reverendo P. General, Marino Martínez.

Curia General, Roma, Italia.

Querido Padre General y Hermanos Capitulares:



Reciban un fraternal saludo de Paz y Bien en el Señor por parte de la Familia Amigoniana de Querétaro, México.

Hermanos nuestros, en este día especial en el que celebramos el III Domingo de Pascua y el I Aniversario de la comunidad de Zagales Querétaro, nos hemos congregado para dar gracias a Dios en el banquete eucarístico por hacernos Familia. De manera especial hemos pedido al Divino Espíritu por el XXII Capítulo General que se está llevando a cabo en Roma.

Desde el anuncio de la celebración de este acontecimiento importante para nuestra Familia Amigoniana, hemos orado incesantemente para que el Señor que nos convoca a seguirle y a estar con Él, les ilumine, acompañe y motive a actuar desde los aires renovadores que llegarán a la Congregación a través de este signo de comunión y fraternidad que ustedes en nombre de todos celebran.

Reiteramos pues que, religiosos y laicos en sintonía de espíritu les brindamos nuestro cariño, oración y mejores descos, para que los frutos esperados de este magno evento no se hagan esperar en las distintas realidades en las que se hace presente nuestro carisma.

Carmen Constante

Presidenta de los Cooperadores Amigonianos, Querétaro, México.

Fr. Eliécer Balladares Fr. Neftalí Día

Fr. Roberto Castillo

Comunidad Religiosa de Querétaro, México.

Scanned by CamScanner







Medellín, mayo 6 de 2019

XXII CAPÍTULO GENERAL Congregación de Religiosos Terciarios Capuchinos Roma, Italia

Estimados religiosos, saludo de Paz y Bien.

En este espíritu capitular que los convoca no solo a ustedes como religiosos, sino a todos los que de una u otra manera hacemos parte del carisma, la misión y el apostolado, nos unimos a lo expresado por el papa Francisco en el encuentro realizado en septiembre de 2018, en Lituania, dirigido a sacerdotes, religiosos y consagrados, y retomado en la exhortación apostólica *Evangelii gaudium* "el Espíritu Santo nos reúne, reconcilia nuestras diferencias y genera nuevos dinamismos para impulsar la misión de la Iglesia".

En este sentido desde la Universidad Católica Luis Amigó, en cada una de sus funciones sustantivas de Docencia, Investigación, Extensión, Bienestar Universitario E Internacionalización y desde sus seis facultades, estamos comprometidos en continuar llevando la obra amigoniana a muchos hombres y mujeres que desde la ciencia ven el camino para la transformación personal y social, en sus múltiples realidades y contextos.

De esta manera, confiamos que el Espíritu Santo les continúe otorgando sus dones y oramos para que cada uno de ustedes esté en constante apertura y docilidad, trascendiendo los intereses particulares, buscando así el bien común de la Congregación y de cada una de sus obras.

Fraternalmente,

UNIVERSIDAD CATÓLICA LUIS AMIGÓ









Ser-Estar con el Señor Sentir-Actuar la compasión

Casa Apirantado y Postulantado "San José del Romeral", 6 de mayo del 2019



	_			_	_	_
н	er	m	าล	n	റ	ζ.
	\sim		·		•	•

XXII Capítulo General

Roma

Queridos Hermanos Capitulares, reciban nuestro cordial y caluroso saludo de Paz y Bien en el Señor Jesús Resucitado; para que con la presencia de su Espíritu, continúe dirigiendo sus mentes y sus corazones en la recta final de nuestro máximo órgano legislativo y presencia clara del querer de Dios para el presente y el futuro de nuestra querida Congregación, como obra querida por Dios desde el corazón de nuestro querido Padre Fundador, al servicio de la Iglesia con nuestro carisma.

Hemos estado unidos en oración y fraternidad, agradeciendo el detalle de tenernos al tanto de este *acontecimiento de gracia para la Congregación*, mediante las crónicas del desarrollo del mismo, las cuales recibimos con profundo agradecimiento y agrado cada día.

Que el cierre de nuestro XXII Capítulo General, con los acuerdos asumidos y el regalo del nuevo Gobierno, sea para la Congregación un derrotero de "presencia amigoniana" que deje entrever el soplo amoroso del Espíritu como una respuesta clara y generosa, sobre cada uno de quienes integramos esta gran familia, tanto laicos como religiosos.

Un fuerte abrazo.

Fraternalmente:

Comunidad Formativa: Padre Guillermo Maya, Padre Gustavo Cardona, Fray Fabricio dos Santos. Fray Víctor Molina, Fray Miguel Ángel Gil.

Aspirantes: Sebastián Gallego, Jesús Armando Pérez, Handerson Junior Rodríguez, Cristian David Ruiz.

Postulantes: Andrés Felipe Burbano, Daniel Alejandro Cano, Yojan Andrés Castaño, Maicol Stiven Correa, Jhonatan de Jesús Mesa.



SER-ESTAR CON EL SEÑOR SENTIR-ACTUAR LA COMPASIÓN

Valencia, 5 de mayo de 2019

Hnos. Marino Martínez Pérez y Capitulares RR. Terciarios Capuchinos XXII Capítulo general Roma

Queridos hermanos, Paz y Bien

Cada día os tenemos presentes en nuestras oraciones. Invocamos del Señor os envíe su espíritu de sabiduría y de consejo y os siga acompañando en el discernimiento que, como capitulares, debéis realizar para tomar las decisiones en atención a su voluntad.

¡Cuánto agradecemos la diaria y puntual información que nos enviáis! De verdad que nos sentimos en comunión con vosotros.

Una oración especial desde la Basílica de Nuestra Señora de los Desamparados. ¡Qué significativo es ver el retrato de Nuestro Padre Luis tan cerquita de nuestra Madre! ¡Qué él os bendiga copiosamente e interceda por todas vuestras intenciones personales, congregacionales y familiares!

Recibid nuestro abrazo fraterno,

María Desamparados Alejos Morán, Claudina Blanco González, Josefa Cámara Grau, Mª Domitila García Braña y Ana María García Giner Comunidad "Jesús, María y José" - Valencia

